



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAEN
OFICINA DE COMUNICACIONES



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa

Jaén es sede de taller macro regional sobre Bartonelosis

Participan personal de salud de las direcciones regionales y sub regionales de salud de zonas endémicas

Hoy se dio inicio al “Taller de Evaluación Macro Regional de la Bartonelosis y Formulación del Plan Multianual 2012 - 2016”, a desarrollarse del 4 al 6 de Julio en nuestra ciudad, organizado por la Estrategia Nacional de Prevención y Control de Enfermedades Metaxénicas y OTV’s del Ministerio de Salud en coordinación con la DISA Jaén.

La Bartonelosis, conocida también como la enfermedad de Carrión en el Perú, es una enfermedad endémica cuyos factores están relacionados con las variables climatológicas, pluviosidad, movimiento migracional, humedad relativa, siembra y cultivo.

En el evento participan el personal de las direcciones regionales y sub regionales de salud de zonas endémicas como Ancash, La Libertad, Lambayeque, Piura, Lima, Cusco, Bagua, Utcubamba, Jaén, Chota y Cutervo.

La Mg. Yeni Hurtado Herrera, Coordinadora Nacional de la Estrategia Sanitaria de Prevención y Control de Enfermedades Metaxénicas y OTV’s, manifestó: “El sector salud tiene el gran desafío de trabajar para combatir esta enfermedad olvidada y el reto al 2016 es no tener casos de Bartonelosis”.

Por su parte el Dr. Antonio Delgado Rojas, Coordinador de la Estrategia Sanitaria de Enfermedades Metaxénicas de la DISA Jaén, indicó que en nuestra provincia ya existen casos de Bartonelosis en el presente año, y será de mucha importancia el Plan Macro Regional, para combatir esta enfermedad que afecta sobre todo a la población con menos recursos.

¡Por una gran Región!

Jaén 04 de Julio del 2012

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SANIGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES